

Bogetá, febrero 8 de 1927.

Señer General D. Salvador Franco
Ciudad.

Muy estimado General y amigo.

El Dr. Mirócleto Durango, apreciado amigo mio, desea ser presentado a U., para tratar en el Ministerio de su digne cargo algún asunto en que él está interesado.

No necesite hacer el elogio del Dr. Durango, persona bien conocida en el país y especialmente en Antioquia, donde residió por largo tiempo, por su meritoria actuación en favor del partido conservador y su decidido apoyo a las instituciones vigentes, que él contribuyó muy eficazmente a establecer, y también por el éxito que ha tenido en su profesión de abogado y en sus negocios, todo lo cual hace que ocupe muy distinguida posición social y pecuniaria.

Esperando que esta presentación sea el origen de amistosas relaciones entre U. y el Dr. Durango, me es honroso repetirme con la mayor consideración

De U. muy atte. S.S. y amigo.

George Holguin

General D. Salvador Franco

Ciudad.

Muy estimado general y amigo.

El Dr. Nicolás Durango, presidente
de la Liga, desea ser presentado a U. para tratar en el Ministerio
de la Liga sobre el asunto en que él está interesado.

Me permite hacer el elogio del Dr. Durango, porque

es conocido en el país y especialmente en América, donde real-
izó por largo tiempo, por su meritosa actividad en favor del par-
tido conservador y en decidida lucha con las instituciones viganas,
que él contribuyó muy eficazmente a establecer, y también por el

éxito que ha tenido en su profesión de abogado y en sus negocios, de
lo que hace que goce muy distinguida posición social y econó-
mica.

Considero que esta presentación sea el origen de una
buena relación entre U. y el Dr. Durango, me es altamente repetitive

con la mayor consideración

De U. muy atdo. o.c. y amigo.